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Progetto Innovittica al Monumento
ai Mille, fioccano le prime critiche

SI TRATTA DI STUDI SUGLI SCARTI DELLA PESCA DA USARE IN ALTRI SETTORI

Sabato 30 Aprile 2022 ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

Ha destato preoccupazione l’allarme lanciato dal vice presidente del Centro Studi Garibaldini di Marsala,
Elio Piazza, ma anche dall’Associazione Strutture Turistiche, in merito alla proposta di una convenzione
- pubblicata sull’Albo Pretorio - tra il Comune di Marsala, il Polo universitario di Trapani (titolare della

ricerca) e il Centro di Competenza Territoriale di utilizzare il Monumento ai Mille per un progetto di Innovittica,
ovvero innovazione nel campo dei prodotti della pesca. Il Comune guidato da Massimo Grillo metterà a disposi-
zione la fornitura di luce ed acqua nella “nave” simbolo dello Sbarco di Garibaldi e dei Mille, mentre il CoSvap
ha il compito di fornire le attrezzature, sviluppare e pubblicizzare il progetto ittico. [ ... ]    ...continua in seconda

Festival del Turismo, Ombra: “Più servizi per i visitatori”
IL PRESIDENTE AIRGEST: “GRILLO È INTERESSATO A FARE RETE?”. SI PARLA DI DESTAGIONALIZZAZIONE E KITESURF

Si è svolta presso l’Itet “G. Garibaldi” di Mar-
sala, nella sede di via Fici, la IV edizione del
“Festival del Turismo”, un evento che ha visto

insieme le associazioni culturali e sportive che ope-
rano nel territorio e più in generale in Sicilia Occi-
dentale, Unioncamere, Airgest e Liberty Lines. Due
giornate dedicate a far incontrare ed interagire gli
operatori del settore turistico dell’hinterland trapa-
nese e non solo per creare reti di collaborazione e mi-

gliorare la qualità dell’informazione e dei servizi of-
ferti ai turisti. Da una parte chi fa ospitalità, dall’altra
chi fornisce esperienze, attività e servizi turistici. Con
gli esperti (Saverio Panzica e Benedetto La Torre) si
sono tenuti anche due seminari sulla normativa turi-
stica e la finanza agevolata per il settore. A fare gli
onori di casa, gli studenti dell’indirizzo turistico, il
team di “Lilybeum Guardians” guidato dalla docente
di inglese Fanny Marino. [ ... ]   ...continua in quarta
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[ Progetto Innovittica al
Monumento ai Mille, fioc-
cano le prime critiche] - Ma
non si conosce una data di
inizio e di fine del progetto
per capire quando il Monu-
mento tornerà a completa
vocazione turistica. Infatti,
prima della pandemia,
quando ancora la struttura
era aperta al pubblico, era
diventata sede della Pro
Loco Marsala e meta di cit-
tadini e turisti che salivano
per ammirare il tramonto e il
mare, luogo, spesso, di
eventi culturali. Poi è rima-
sta chiusa per un cavillo tec-
nico legato all’area
demaniale in cui è ubicata ed
oggetto di vandali che l’-
hanno messa sottosopra, du-
rante i lavori di rifacimento
del manto stradale vicino.
“Un monumento dedicato a
coloro che diedero inizio al-
l'unificazione territoriale
dell'Italia non può né deve
essere alienato, perchè costi-
tuisce simbolo ed anima di
una identità che da Marsala
irradia e pervade il tessuto
nazionale ed europeo - af-
ferma Elio Piazza -. Ab-
biamo studiato per oltre 20
anni con il Centro Studi Ga-

ribaldini e personalmente ho
passato 2-3 giorni intensi a
verificare se nelle lastre con
i nomi dei mille ci fossero
errori. Non può essere tutto
vanificato così. E’ una cosa
sbagliata da un punto di vista
culturale e poi ci sarebbero
altri luoghi già in possesso del
Comune e più consoni, come
Villa Genna o i capannoni
Nervi nell’ex area militare di
Sappusi che potrebbero essere
recuperati specificatamente.
La Città si coprirebbe di ver-
gogna davanti a cittadini e tu-
risti che vengono in Città
anche per conoscere la storia
di Garibaldi”. Critica anche
l’AST guidata da Gaspare
Giacalone: “Bisogna capire
per quanto tempo il Monu-
mento dei Mille non sarà di-
sponibile per la funzione per
cui è stato realizzato e per cui
ha avuto ab initio la finalità di
celebrare l’epopea garibaldina

e abbinare all’undici maggio
tutta una serie di eventi cultu-
rali e turistici per collegare le
festività di Pasqua all’inizio
della stagione estiva - afferma
il Presidente dell’Associa-
zione che riunisce gli opera-
tori turistici del territorio -.
Rinunciare a tale monumento,
dopo che i cittadini e i turisti
si erano abituati ad averlo
come punto di informazione
ed accoglienza turistica, si-
tuato all’ingresso del centro
storico, con possibilità di par-
cheggio di macchine ed auto-
bus, è molto doloroso per noi
che con i turisti parliamo tutti
i giorni”. Il progetto Innovit-
tica, come sottolinea Giaca-
lone, va realizzato in quanto
meritevole per lo sviluppo
del settore ittico locale, ma
in altra sede, non nel luogo
in cui tutti i toponimi della
Città richiamano ad una
delle vicende storiche nazio-

nali più importanti, come lo
Sbarco e l’Unità d’Italia. Il
locale, infatti, è dotato di
Sala conferenze, di foto e ci-
meli di tutti i garibaldini. “A
nome e per conto delle strut-
ture turistiche marsalesi - af-
ferma il Presidente di AST
Marsala - chiedo di essere ri-
cevuto insieme ad altri ope-
ratori culturali, nel più breve
tempo possibile, per rappre-
sentare il nostro parere all’Am-
ministrazione comunale”. E
proprio per quanto riguarda
l’opera che si trova nel Lun-
gomare (Salato), pare che,
secondo fonti dell’Ufficio
Tecnico, il monumento sia
già agibile malgrado occorra
ancora qualche accorgi-
mento. Sulla vicenda è inter-
venuto l’ex sindaco Alberto
Di Girolamo, proprio colui
che l’11 maggio del 2016
l’ha definitivamente inaugu-
rato dopo una storia lunga

oltre trent’anni: la prima
pietra fu posata nel giugno
1986 alla presenza dell'al-
lora presidente del Consiglio
Bettino Craxi. “Può il monu-
mento ai Mille essere adibito
a laboratorio sensoriale e
sede per eventi del progetto
Innovittica? Un progetto, si-
curamente interessante, che
prevede che dagli scarti
della pesca, con una tecnolo-
gia innovativa, si possano
realizzare prodotti da utiliz-
zare nel settore della farma-
ceutica, nutraceutica,
cosmeceutica e altro. In un
luogo che dal 2016 è diven-
tata porta d’ingresso della
città. I mille garibaldini, gli
storici e tutti coloro che
hanno dedicato parte della
loro vita per raccontare la
storia, si rivolteranno nella
tomba e i vivi saranno sba-
lorditi. Il sindaco, che sicu-
ramente conoscerà la storia
di Marsala, spero faccia un
passo indietro e non firmi
l’accordo di collaborazione.
Spero che il monumento
venga riaperto al pubblico al
più presto e adibito per lo
scopo per cui è stato proget-
tato: la memoria dello
sbarco”. [ claudia marchetti ]

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

5.857ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

29 Aprile Differenza
rispetto al 28 Aprile

+106

897 -126

81 -7

91.968 +318

643 0

1.160 0

60 -3

PD ‘Iotti’: “Bene la candidatura
di Lillo Gesone a segretario”

IL CIRCOLO ONLINE DEM ANNUNCIA LA DECISIONE DI PRESENTARE UNA PROPRIA LISTA

Su dibattito interno
al Pd interviene la
coordinatrice del

circolo online Nilde Iotti
Linda Licari che auspica
la celebrazione di un
congresso straordinario
comunale del partito di
Marsala. “Abbiamo ripe-
tutamente chiesto e at-
teso fino ad ora la
celebrazione di un con-
gresso che consentisse
agli iscritti un confronto
democratico tendente al-
l'unificazione del partito.
Confronto che purtroppo

manca da parecchio
tempo, che ha causato lo
stallo del circolo territo-
riale del Pd e la disaffe-
zione di tanti elettori di
centrosinistra”. Il Circolo
“Nilde Iotti” chiede alla
segreteria provinciale di
convocare con urgenza il
congresso straordinario.
“Occorre aprire final-
mente una pagina nuova
- scrivono dal Circolo
PD - effettivamente uni-
taria e al tempo stesso
che venga alimentata da
un confronto serio e leale

al fine di garantire una
sempre più attiva e inci-
siva presenza sul territo-
rio. Il fatto di aver
appreso  la disponibilità
di Lillo Gesone a candi-
darsi a segretario del Cir-
colo di Marsala ci fa ben
sperare in un reale rinno-
vamento, in un cambio di
passo con il circolo terri-
toriale al centro del di-
battito politico, in grado
di affrontare le future
competizioni elettorali
che ci attendono. In que-
sto percorso, la candida-

tura di Gesone non po-
teva che suscitare entu-
siasmo e fiducia. Grazie
anche alla sua storia di
impegno sociale e poli-
tico, egli può rappresen-
tare un’importante
risorsa per una ritrovata
unità che tenga conto di
una profonda esigenza:
un partito rinnovato in
tutte le sue istanze”. Il
circolo “Nilde Iotti” pre-
annuncia, inoltre, l’inten-
zione di presentare una
propria lista al con-
gresso. 
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FILIPPINA COCUZZA INVITA I SINDACI A VIGILARE SUI PROPRI TERRITORI IN VISTA DELL’ESTATE

Il 27 aprile, presso la Pre-
fettura di Trapani, si è
svolta una riunione pre-

sieduta dal Prefetto Filippina
Cocuzza, al fine di pianifi-
care, in vista dell’imminente
stagione estiva, le strategie
di prevenzione per il contra-
sto degli incendi boschivi.
Alla riunione hanno parteci-
pato i rappresentanti delle
amministrazioni comunali,
del Libero Consorzio Comu-

nale, delle Forze dell’Or-
dine, dell’Aeronautica, del
Comando Provinciale dei
Vigili del Fuoco, del Corpo
forestale della Regione Sici-
lia e di tutti gli altri enti
coinvolti. Sono state esami-
nate le principali cause da
cui scaturiscono gli incendi
che avvengono periodica-
mente, specialmente nelle
giornate caratterizzate da
particolari condizioni clima-

tiche. Il Prefetto ha richia-
mato la responsabilità dei
sindaci, quali autorità locali
di protezione civile, al co-
stante controllo del territorio
nei periodi e nelle fasce ora-
rie ad alto rischio, attraverso
ordinanze per la scerbatura
dei terreni incolti. Ogni anno
infatti, i comuni trapanesi,
come Marsala e Petrosino, si
dotano di apposte ordinanze
per la pulizia dei terreni,

anche privati, al fine di evi-
tare incendi. Importante a tal
fine è il coinvolgimento ca-
pillare delle associazioni di
protezione civile e ambien-
taliste, al fine di realizzare
un controllo diffuso. È stata,
inoltre, rilevata la problema-
tica della pratica, diffusa in
agricoltura, di dare alle
fiamme le stoppie che resi-
duano dalla coltivazione dei
campi e che costituisce una

delle principali cause di in-
cendi boschivi. Ed è stata
osservata la necessità di pro-
cedere ad una regolamenta-
zione chiara del fenomeno,
sanzionando i trasgressori.
Verrà altresì ancora garantita
la pronta segnalazione di in-
cendi durante i sorvoli effet-
tuati dai militari del 37
Stormo e dell'82 Centro
CSAR di Birgi.

SoS incendi, in Prefettura si preparano i piani comunali

L’Amministrazione comunale di Marsala metterà
in campo un aumento dei servizi relativi alla
raccolta dei rifiuti e il decoro urbano. Grazie ad

una rimodulazione dei servizi decisi nel nuovo Piano
Annuale degli Interventi 2022, moltissime delle atti-
vità che nel corso degli ultimi anni sono state svolte
in via straordinaria, adesso entrano a far parte dell’or-
dinario. In vista della stagione estiva verranno incre-
mentate le squadre di pronto intervento per la
rimozione di sacchetti abbandonati, micro-discariche
abusive, ingombranti abbandonati; verrà garantito un

“Servizio Movida”, dedicato alla rimozione giorna-
liera di rifiuti organici e vetro con particolare atten-
zione agli esercizi legati alla vita serale e notturna
della città, verrà introdotto un servizio eco-mobile
nelle contrade di Marausa e San Teodoro, verrà incre-
mentato il servizio di lavaggio strade notturno dal 15
maggio al 18 settembre. Nel Piano Annuale degli In-
terventi, inoltre, sono stati inseriti i servizi di pulizia
spiagge e tutta la cura del verde pubblico. “Siamo di
fronte ad una svolta per il decoro urbano -  afferma il
sindaco Massimo Grillo - razionalizzando i servizi; al

contempo aumenteremo la sorveglianza sul territorio
in modo da punire quegli incivili che continuano a
sporcare la città. A tutto questo andremo ad aggiun-
gere, a partire da ottobre prossimo, campagne di sen-
sibilizzazione ambientale nelle scuole". Come afferma
l'assessore con delega all'Ambiente, Michele Milazzo:
"Nel 2019 i servizi aggiuntivi e di potenziamento sono
costati oltre 620 mila euro, 190 mila nel 2020 e 406
mila nel 2021. Riteniamo che la trasformazione di
questi servizi da aggiuntivi in ordinari, nel medio pe-
riodo, possa portare ad un risparmio". 

Decoro e pulizia del verde, il Comune attiva iniziative
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TRAMITE PADRE FIORINO ACCOLTI IN UNA CASA ESTIVA DI PROPRIETÀ DI UN CITTADINO

La Diocesi di Mazara continua ad accogliere profughi
ucraini. Dopo l’arrivo dei primi a Mazara, altri 8 cit-
tadini scappati dalla guerra nel loro paese hanno ri-

cevuto ospitalità a Marsala. A fare da collante, don
Francesco Fiorino. Si tratta di due mamme e 4 bambini, loro
figli, che si trovano in una casa estiva messa a disposizione
da una famiglia che ha compiuto questo grande gesto di so-
lidarietà. “Grazie alle due famiglie che hanno aperto le loro
case. Continua così la collaborazione fruttuosa tra la comu-
nità ecclesiale e diversi volontari marsalesi. Chi vuol dare
una mano può contattare il 393.9114018.

A Marsala una famiglia
ospita 8 profughi ucraini

[ Festival del Turismo,
Ombra: “Più servizi per i vi-
sitatori” ] - Unica la voce sul
tavolo dei relatori: “creare
condizioni per una acco-
glienza ottimale”. “Oggi è
un mondo che va sempre più
veloce, è tutto più complesso
e abbiamo un grande senso
di responsabilità - esordisce
la dirigente scolastica del
Commerciale, Loana Giaca-
lone -. Oggi dobbiamo guar-
dare sia al globale, perché
siamo cittadini del mondo,
europei, sia al locale che
vuole riscattarsi dal locali-
smo nella sua accezione ne-
gativa di territorio chiuso. E
la scuola deve diventare sog-
getto dialogante e cerniera di
un territorio”. Il Presidente
di Airgest, società che gesti-
sce a terra il “Vincenzo Flo-
rio”, ha parlato di rilancio
dell’aeroporto di Birgi dopo
la crisi pandemica e di con-
dizioni per creare turismo.
“Il Covid ha bloccato le idee
che avevamo per rilanciare
lo scalo trapanese. Ma ho ri-
contattato tutti, dicendo che
c'è una credibilità sul territo-
rio. Ho convinto sia Musu-
meci a mettere a
disposizione 14 milioni di
euro, sia la compagnia Rya-
nair che è ritornata credendo
nel progetto di rilancio - af-
ferma Salvatore Ombra -. E

se consideriamo le perdite di
miliardi che le compagnie
aree hanno avuto con il Co-
ronavirus è un traguardo im-
portante. Questa volta il
bando non è andato deserto
né è stato impugnato, come
era accaduto negli anni pre-
cedenti”. Ombra ricorda che
la Summer 2022 vede 20 de-
stinazioni in Italia e in Eu-
ropa: “Entro il 2023
vorremmo arrivare ad un mi-
lione e 800mila passeggeri”.
Ma ciò non basta. Bisogna
guardare all’evoluzione ter-
ritoriale secondo Ombra, in-
serire in questo quadro anche
Agrigento fino ai margini del
palermitano. E punta il dito
contro le amministrazioni lo-
cali e i Governi a vari livelli:
“Tra Palermo e Catania ci
sono 56 cantieri aperti. Noi
in Sicilia Occidentale ab-
biamo un buon sistema via-
rio? Un sistema ferroviario
funzionante? Pensate che la
distanza tra Parigi e Londra
in treno e di 4 ore e mezza,
quasi quanto la Marsala-Pa-
lermo”, prosegue Ombra e
affonda il colpo: “Qui i turi-
sti si perdono, non sanno
come proseguire, i tassisti
non parlano inglese. Il turi-
smo non può essere lasciato
solo alla libera imprendito-
ria, le istituzioni devono es-
sere determinanti per la

crescita del turismo”. E fa un
altro esempio: “Santorini è
grande quanto Pantelleria ma
ha 54 alberghi a 5 stelle e fa
2 milioni di passeggeri,
l’isola siciliana ne fa
185mila”. E una stoccata al
sindaco di Marsala Massimo
Grillo: “È possibile che tutto
questo al sindaco non inte-
ressa? Io se fossi stato sin-
daco avrei voluto tutte le
parti coinvolte. C’è necessità
di fare sistema, abbandonare
ogni campanilismo.
Avremmo il tramonto più
bello del mondo ma reste-
remo poveri in canna se non
facciamo qualcosa. E’ possi-
bile passeggiare al Cassero e
avere paura - dice ancora il
Presidente Airgest ed ex can-
didato sindaco della Città li-
lybetana -? Bisogna
illuminare le strade, ripu-
lirle, così si dirada la micro-
criminalità, creando zone
attrattive e aree sicure. Si
pensi che attualmente la per-
manenza di un turista a Mar-
sala è in media di un giorno.
La Città non può diventare
un letamaio”. Poi Ombra ha
specificato quanto necessa-
rio sarebbe creare un sistema
di aeroporti in Sicilia come
avviene altrove e che è inu-
tile che Trenitalia porti nuovi
treni in Sicilia quando non ci
sono le infrastrutture. “Ab-

biamo avuto grandi flussi ad
aprile, la Sicilia è stata la
meta più cliccata ma non
stiamo facendo nulla per il
territorio. Ho tre anni di
mandato e spero di farli tutti
e di incrementare il traffico”,
dice infine. Nel corso della
presentazione del Festival
del Turismo, è stato sottoli-
neato come gli organizzatori
avevano chiesto il patrocinio
dell’evento all’Amministra-
zione comunale marsalese
che però non ha mai rispo-
sto. Carlo Cotella della Li-
berty Lines è d’accordo
sull’incrementare servizi e
infrastrutture: “I turisti ven-
gono d’estate ma in inverno
no. Perché dovrebbero aspet-
tare ore per un traghetto?
Ecco che la grande sfida è la
destagionalizzazione, creare
eventi per attirare i turisti
tutto l’anno. Noi siamo vin-
colati al momento alla ta-
bella orari, alle frequenze
corse e alle linee, oltre che ai
prezzi, è tutto molto strin-
gato”. Poi a parlare sono i
rappresentanti delle associa-
zioni di Kitesurf, Antonio
Gaudini e Luigi Barbera che
stanno organizzando il Cam-
pionato Freestyle di Kitesurf
nelle acque dello Stagnone
che si terrà dal 26 giugno al
3 luglio prossimi. “Arrive-
ranno i migliori atleti italiani

della specialità. Stiamo cer-
cando di fare diventare il li-
torale dello Stagnone un
brand spendibile all’estero.
Il turista che viene sul terri-
torio per il Kite è un turista
di qualità, perché restano in
Città fino a 15 giorni, fanno
colazione al bar, cenano nei
ristoranti, soggiornano, pra-
ticano sport ecosostenibile
dove c’è disciplina”, fa sa-
pere Gaudini. Barbera in-
vece, che la Riserva dello
Stagnone la conosce bene e
da anni si batte per una rego-
lamentazione del Kitesurf
con gli enti preposti (Co-
mune e Provincia) ricorda:
“In quest’area dobbiamo
preservare il turismo perché
a pochi passi abbiamo
l’Egitto, la Grecia e la Spa-
gna, nazioni molto competi-
tive. Un turismo che da noi
inizia a marzo e finisce a no-
vembre. Noi facciamo di
tutto ma i servizi e i collega-
menti non dipendono da noi.
Dall’Amministrazione però,
stiamo ricevendo un sup-
porto”. Infine è intervenuto
il Presidente del Movimento
Artistico Culturale Marsa-
lese, Salvatore Sinatra, che
ha presentato la rassegna "a
Scurata", che ogni estate at-
trae molti spettatori alle Sa-
line Genna.  
[ claudia marchetti ]
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"Motivi strettamente personali, familiari
e di lavoro non mi consentono di
adempiere come vorrei al mandato

assegnatomi. Gli impegni sono tanti e delicati, ma
purtroppo devo lasciare questa bella realtà associa-
tiva, dove continuerò a collaborare come consi-
gliere e come sanitario”. Queste le parole di
Desirèe Sammartano che ha rassegnato le dimis-
sioni da presidente dell'Avis Marsala. Il Consiglio

direttivo non ha potuto che prenderne atto, proce-
dendo a nominare al suo interno, come sostituto,
Silvio Arrusicato. Il 56enne, Sottufficiale dell'Ae-
ronautica Militare dall'88, presta servizio presso il
Comando 37° Stormo di Trapani-Birgi dal 1996.
Donatore di lungo corso, ha finora raggiunto le 119
donazioni tra sangue e plasma. Ringrazio Desirée
Sammartano per l'eccellente lavoro svolto, coadiu-
vata dai sanitari, a cominciare dal dottor Nunzio

Ragona. Tra gli obiettivi resta prioritaria la sensi-
bilizzazione dei marsalesi visto il calo che si regi-
stra a livello nazionale in questi primi tre mesi del
2022. Sono sicuro che la generosità del popolo
marsalese non tarderà a dare i suoi frutti”. Oltre al
presidente Silvio Arrusicato, del direttivo Avis, per
il quadriennio 2021-2024, fanno parte Massimo In-
gargiola (vice presidente), Aldo Licata (tesoriere),
Carlo Bertolino (segretario).

Silvio Arrusicato guida l'Avis Marsala, si dimette Sammartano

IL LICEO PASCASINO HA ACCOLTO DIVERSE PROFESSIONISTE CHE HANNO INCONTRATO I RAGAZZI

Loft Donne: confronto con i giovani sui temi al femminile

Due ore di racconto, confronto, aneddoti, scambio
emotivo e spunti di riflessione ‘al femminile’
con il giovane e attento pubblico presente nel-

l’aula magna del Liceo Pascasino di Marsala diretto da
Anna Maria Angileri, per “Il Loft delle donne”, l’evento
organizzato questa mattina dall’Associazione Culturale
‘Ciuri’ e dalla Rivista Culturale Loft Cultura, con il pa-
trocinio dell’Ars. Importanti e di grande interesse le te-
stimonianze di Maria Lisma, psicologa e psicoterapeuta in servizio presso il
Dipartimento di Neuropsichiatria infantile e Psicologia ospedaliera dell’Asp di Tra-
pani; Francesca Picone, scrittrice, da sempre impegnata con la scrittura e il teatro e
attenta in modo particolare al tema della violenza sulle donne, Paola Pottino, gior-
nalista, collaboratrice de La Repubblica Palermo, autrice del libro “L’inferno di Nar-
ciso”, incentrato sulla complessa tematica del ‘narcisismo patologico’ che influisce
sui rapporti umani; Irina Pisareva, ucraina di Kiev, ha raccontato la guerra, lei che

vive a Partanna da diversi anni anche se torna spesso al
suo Paese; Josefina Torino, attrice e cantante argentina,
giunta in Sicilia per amore, convinta di poter e dover 'far
rete' con le donne e impegnata nella realizzazione di una
toponomastica femminile nella città di Trapani, dove
vive. La Prefetta di Trapani Filippina Cocuzza, invece,
si è rivolta ai ragazzi con l’invito a credere fortemente
nell’istituzione scolastica come riferimento imprescin-

dibile della propria vita, anche e soprattutto in caso di bisogno di aiuto per episodi
di violenze di varia natura che vanno sempre denunciati. La dottoressa Cocuzza ha
parlato, in modo specifico, dell’attenzione sul tema della violenza contro le donne
e della assoluta necessità di creare rete tra le parti sane del contesto sociale per ab-
battere un fenomeno ancora tristemente radicato, soffermandosi sul ruolo della
stampa e della responsabilità che ha nella divulgazione delle notizie anche per i ter-
mini utilizzati nella narrazione. 
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C
os’è la nuova
tecnologia ar-
rivata a Mar-

sala? FWA, acronimo
di Fixed Wireless Ac-
cess, è un sistema di
trasmissione dati che
prevede l'uso di una
rete mista, formata in
parte da una rete ca-
blata in fibra ottica e in
parte da una rete che
sfrutta le frequenze
radio. La connessione
FWA serve a raggiun-
gere tutte le zone
senza creare dei buchi
di connessione. Essa
è particolarmente utile
per tutti in quanto con-
sente di avere una
connessione a internet
stabile in ogni luogo,
senza doversi interfac-
ciare con cavi telefo-

nici o fibre ottiche.
Questo è importante
specialmente per chi
desidera installare la
connessione Fixed
Wireless Access
anche outdoor. Si
tratta di un tipo di con-
nessione a banda
larga o ultra larga in
cui i dati non viaggiano
su cavo telefonico o su
fibra ma attraverso
onde radio, in maniera
simile a quanto av-
viene con le connes-
sioni dei cellulari.
L’FWA è una rete di
nuova generazione
che permette l'ac-
cesso a tantissimi
servizi; è in grado di
supportare connes-
sioni ad altissima ve-
locità ed è arrivata

nel tuo comune!
L’FWA di Fastweb è
a Marsala e potrai

sfruttare tutti i suoi
vantaggi! Cosa vuol
dire? Ecco alcuni

esempi: potrai giocare
online alla massima
velocità, caricare rapi-
damente sul tuo spa-
zio cloud le foto delle
tue vacanze, tifare la
tua squadra del cuore
in alta definizione, stu-
diare e seguire le le-
zioni da casa senza
interruzioni, scaricare i
tuoi film preferiti in po-
chissimi secondi, guar-
dare video in
streaming in alta risolu-
zione. Tramite la nuo-
vissima tecnologia
Ultra FWA il tuo se-
gnale viaggia attra-
verso la nostra fibra
ottica fino all'antenna
più vicina a casa tua e
raggiunge la rete. Po-
trai finalmente navi-
gare ad altissima

velocità con tutta la
stabilità delle rete Fa-
stweb installando
l’Internet box a casa
tua e una piccola an-
tenna sul balcone o
sul tetto. Con Fastweb
non avrai nessuna du-
rata minima contrat-
tuale, puoi scegliere il
giorno di attivazione
prenotando online. Fi-
nalmente con Fa-
stweb potrai avere la
tua connessione ul-
traveloce nel tuo co-
mune! Puoi recarti
presso lo store Fa-
stweb in Via Roma 9 di
Marsala per scoprire
tutti i vantaggi di questa
nuova tecnologia. 

Ti aspettiamo!

PUBBLIREDAZIONALE

La tecnologia FWA di Fastweb ti connette ad alte
prestazioni. Ora anche nel Comune di Marsala 

METTE IN LUCE I DIVERSI ASPETTI DEL PERIODO TARDO-REPUBBLICANO A LILIBEO

“Lilibeo al tempo di Cicerone”, il volume
si presenta oggi al Museo di Marsala 

Questo pomeriggio, alle 17.30, nella Sala
conferenze del Museo Lilibeo, avrà luogo
la presentazione del volume “Lilibeo al

tempo di Cicerone”, atti della Giornata di Studi
che si è svolta a maggio 2019 quale iniziativa con-
giunta del Museo Lilibeo, allora parte del Polo Re-
gionale di Trapani e Marsala e del Dipartimento
Culture e Società dell’Università degli Studi di Pa-
lermo. Il volume (edito da Palermo University

Press) e curato da Maria Grazia Griffo, archeologa
del Parco, Antonella Mandruzzato e Chiara Por-
tale, docenti di Archeologia classica dell’Ateneo
palermitano, mette in luce i diversi aspetti del pe-
riodo tardo-repubblicano a Lilibeo e analizza, a
partire dalle Verrine, il contesto storico e gli
aspetti giuridici del processo contro Verre, la pro-
duzione artistica e la cultura materiale della splen-
didissima civitas lilybaetana.

Domani, domenica 1° maggio, prima domenica
del mese, torna l’ingresso gratuito nei parchi ar-
cheologici, musei e luoghi della cultura che di-

pendono dall’assessorato regionale dei Beni culturali e
dell’Identità siciliana. Ingresso libero, quindi anche al
Museo Lilibeo e all’adiacente Parco Archeologico, per
visitare la storia della nostra Città, secondo quanto di-
sposto dall’assessore dei Beni culturali e dell’Identità
siciliana, Alberto Samonà, che ha aderito all'iniziativa
del Ministero della Cultura.

Prima domenica del mese
gratis al Museo Lilibeo



PAG. 7 SABATO 30 APRILE 2022SPORT •  MARSALA C ’È  •

I CICLISTI E LE CICLISTE HANNO PARTECIPATO ANCHE ALLA MEDIOFONDO ERICINA

Quindici atleti del Marsala Team hanno partecipato alla 1ª Granfondo Tornado
dell’Unione dei comuni elimo ericini svoltasi domenica scorsa con partenza e
arrivo nella sede operativa dell'Asd Star Cycling Lab. A dare il via alla gara

iniziata in salita, Francesco e Ninni Stella. Il più veloce è stato Giuseppe Di Salvo (GDS
Team Competition) con il tempo di 3.06.29, 2° Stefano Bartolotta (ASD Grasso Villanti)
con il tempo di 3.06.36 e 3° Andrea Parisi (Team Nuova Avir) con 3.07.53. Nel 1° Gi-
rafondo Donne, prima Savina Nitti
(team GDS). Nella Mediofondo il
primo assoluto è stato Domenico Aval-
lone (ASD Areabici RT) con il tempo di
2.12.11, 2° classificato Giuseppe Tosto
(ASD Andrea Trovato) con 2.13.15 e 3°
Sebastiano Valerio (ASD Probile Ra-
macca) con 2.13.30. Nella Mediofondo
Donne, a vincere è stata Monica Terzo
(team Monte Pellegrino). Nella classi-
fica di categoria, il primo dei marsalesi

è stato Michele Alagna, che nella
Granfondo, con il tempo di 3 ore, 43
minuti e 13 secondi ha centrato il suo
nuovo primato personale, piazzandosi
2° nella sua categoria d’età (M6). A
distanza, a tagliare il traguardo sono
stati anche Gianpaolo Di Stefano
(3.24.44 M2), Gabriele Russo
(3.47.26 14° nella M5), Salvatore
Cangemi (4.05.24 13° nella M4), Ro-
berto Prinzivalli (4.05.24 18° nella
M5) e Giuseppe Catalano (5.15.09  7° nella M7). Nella Mediofondo il primo del Mar-
sala Team è stato Alessio Marino che con il tempo di 2.21.57 si è classificato 7° nella
categoria ELMT. e a seguire Salvatore Puccio (2.26.21 M2), Vincenzo Reina (2.29.16
M4), Filippo Susino (2.30.19 M5), Daniele Parrinello (2.33.35 M4), Carlo Genna
(2.49.57 M5), Vincenzo Ricci (2.53.12 M6), Sergio Gabriele (2.58.20 M4), Gaspare
Marino (ritirato per guasto meccanico).

Marsala Team e Star Cycling Team bene alla 1ª Granfondo

Il Marsala Calcio Fem-
minile organizza
“Playmakers”, un pro-

getto della Disney e della
federazione europea di
calcio, la UEFA, che crea
un connubio tra il calcio e

il mondo dei personaggi
dei cartoni animati. Gli
incontri sono tutti gratuiti
e il primo, che si svolgerà
insieme ai personaggi di
Frozen 2, “Gli Incredibili
2” e Oceania 2, è previsto

al campo “Gaspare
Umile” di via Istria oggi
alle ore 17.30. L’inizia-
tiva è rivolta alle bambine
dai 5 agli 8 anni (nate dal
2017 al 2013).

Al Campo “Umile” col Marsala Calcio Femminile e la Disney
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